

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra de Juventud

Raúl Valero a Sira Rego: “El Gobierno vive de la mentira y está haciendo que tengamos la juventud más pobre de la historia”

- El portavoz de Juventud del PP denuncia que España es el país que peores datos arroja en paro juvenil, nuestra tasa de emancipación está en la mitad de la media de la unión europea
- “Les prometió 184.000 viviendas ¿cuántas a disposición de los jóvenes? Cero”, pone de manifiesto
- Lamenta que Castilla-La Mancha “es la tercera peor comunidad autónoma en emancipación y tiene el paro joven 6 puntos por encima de la media nacional”

29 de octubre de 2024.-

- El portavoz de Juventud del Grupo Parlamentario Popular, **Raúl Valero**, se dirige a la ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, en el Pleno del Senado y asegura que “el Gobierno vive de la mentira y está haciendo que tengamos la juventud más pobre de la historia”.
- Recuerda que Rego lleva prácticamente un año al frente del Ministerio y “no está haciendo las cosas bien o simplemente no está haciendo nada”, por eso le pregunta: “¿Qué medidas ha tomado desde que es ministra para ayudar a los jóvenes a que se independicen?”.
- Valero pone de manifiesto que “los datos no podrían ser peores, somos líderes de todo en Europa, pero por la parte de atrás claro”. España es el país que peores datos arroja en paro juvenil, nuestra tasa de emancipación está en la mitad de la media de la Unión Europea, expone.
- Denuncia que 400.000 jóvenes decidieron irse de nuestro país “gracias a las nefastas políticas de este Gobierno”, tras lo que pregunta a la ministra “si está contenta con esta gestión”.
- “Cada vez que la izquierda gobierna en España, demuestra con datos que no es capaz de solucionar los problemas de nuestros jóvenes”, asegura, tras lo que recuerda que el Gobierno “les prometió 184.000 viviendas; ¿cuántas a disposición de los jóvenes? Cero”.

- Raúl Valero recuerda también que “prometieron el aval del 20% para la compra de la primera vivienda y no han hecho absolutamente nada; prometieron políticas para retener el talento joven y ya lo ha visto el resultado”. “Lo único que les han ofrecido es el bono de alquiler”, señala, pero avisa de la gran contradicción que hay, ya que “para poder solicitarlo primero han de haberse independizado”.
- “¿Qué no se pueden independizar lo jóvenes? Pues le echamos la culpa a las comunidades autónomas gobernadas por el PP y ya está”, ironiza dirigiéndose a Rego.
- El senador por Ciudad Real pregunta a la ministra si cuando se reúne con el Consejo de la Juventud de España o cualquier otro colectivo de jóvenes, les dice: “¿Sabéis que gracias a este Gobierno sois un 25% más pobres que cuando gobernaba el PP?”.
- Reprocha a la ministra que, si sólo les dice a los jóvenes que han subido el salario mínimo, “pero no les dice la subida de los costes de la vida, ustedes están engañándoles”.
- Señala que en Castilla-La Mancha, gobernada por el PSOE, “es la tercera peor comunidad autónoma en emancipación, tiene el paro joven 6 puntos por encima de la media nacional, y todo esto siendo la comunidad autónoma donde más barato cuesta independizarse”.
- Para terminar, pide a la ministra que se dedique a la tarea de “mejorar la vida de los jóvenes”, en lugar de ordenarles la vida. “Si no quiere o no sabe, ya lo haremos nosotros. Déjense de tanto cuento, pónganse a trabajar y si no son capaces de atender las necesidades de nuestro país, es fácil, convoquen elecciones”.